

Geschlecht: Rüde, unkastriert
Geb.: Juli 2024
Größe: ca. 40 cm, kleinbleibend
Rasse: Mischling
Charakter: welpentypisch, verspielt
Standort: Giurgiu, Rumänien
Shelter Ana Maria
Kennung: AM043
Vermittler: Andrea Schlachter
vermittlung@hundehilfeluckystray.de
Verein: Hundehilfe Lucky Stray e.V.
Steinstraße 19, 34331 Weiterstadt



JASON würde sich sehr über eine Futterpatenschaft freuen.
Wenn Sie Informationen zur Futterpatenschaft wünschen oder direkt Futterpate werden möchten, schreiben Sie uns gerne eine E-Mail an: hundehilfeluckystray@gmx.de

Aufnahme / Erstinformation: 17.01.2025

Unsere rumänische Partnerin, Ana Maria, erzählte uns von einer Bekannten, die in einem verlassenem Haus sechs Hundewelpen gefunden hatte – ohne Mutter. Die Welpen waren schon nicht mehr auf die Muttermilch angewiesen, so dass die Tierfreundin sie mit normaler Welpennahrung versorgen konnte. So gut es ging, richtete die Tierfreundin für ihre sechs Schützling in dem verlassenem Haus eine Bleibe ein. Sie brachte regelmäßig Futter und Wasser, und sorgte sogar für die ersten Impfungen.

Jetzt sind die Welpen ca. sechs Monate alt und es wird Zeit, dass jeder von ihnen eine eigene Familie, ein eigenes kuschliges Körbchen und eigene Menschen findet, darum hat die Tierfreundin unsere Partnerin, Ana Maria, um Unterstützung gebeten.

Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, diesen sechs Hundewelpen eine Chance auf ein besseres Leben zu geben.

JASON ist einer von den sechs Hundewelpen.
Er ist ein süßer, kleiner Hundefratz, der mit seinem Welpenblick jedes Eis zum Schmelzen bringt. JASON verhält sich welpentypisch und spielt den ganzen Tag mit seinen Geschwistern, und wenn nicht gespielt wird, dann wird gefuttert oder geschlafen. JASON ist mit seinen sechs Monaten noch weit vom „Ernst des Lebens“ entfernt.

JASON ist z. Zt. ca. 40 cm groß und wird eher klein bleiben.

JASON lebt zwar in einem alten, verlassenen Haus, kennt aber trotzdem keinerlei Regeln, die man als Familienmitglied und Mitbewohner so kennen sollte – auch das Hygiene-ABC muss JASON noch lernen.

JASONS zukünftige Familie muss sich darüber im Klaren sein, dass JASON ein Welpe ist, der erst wenig kennt und noch alles lernen muss. Hier kann sicherlich eine Welpenschule oder Welpengruppe hilfreich sein.

Ebenso wichtig zu wissen: auch junge Hunde kommen in die Pubertät und die kann genau wie bei Menschenkindern sehr anstrengend sein. Die gute Nachricht: auch diese Phase geht vorüber und dann hilft die Hundeschule und vielleicht auch Hundesport die Bindung zwischen Menschen und Hund zu festigen.

JASON wird demnächst kastriert und ist dann ab Anfang/Mitte Februar 2025 ausreisebereit.

Wir suchen für JASON eine Familie oder ein Paar oder auch eine Einzelperson, die ihn aufnehmen und ihm mit Geduld die Welt erklären, um gemeinsam und für immer durch das Leben zu gehen.

Wenn Ihnen JASON gefällt und Sie mehr über ihn erfahren möchten, dann melden Sie sich bei uns unter: vermittlung@hundehilfeluckystray.de

Gerne können Sie auch direkt die Selbstauskunft ausfüllen, hier geht's zum Download: https://www.hundehilfeluckystray.de/assets/files/Selbstauskunft_Hundehilfe_Lucky_Stray.pdf

Fotos von JASON aus Januar 2025:



Video von JASON aus 2024:

<https://www.facebook.com/reel/1170253084532247>

Allgemeiner Hinweis:

Unsere Hunde werden vor der Vermittlung geimpft, entwurmt und gechipt. Sie werden ebenfalls vorher kastriert, sofern medizinisch keine Kontraindikation besteht.

Unsere Hunde reisen mit EU-Heimtierausweis und Traces.

Eine Schutzgebühr wird zum Vertragsabschluss erhoben.